
 

JA・JENCO11月のアップデート内容 

 

2021年11月末日に開催予定だったリーダーミーティングに関して、ルール違反
や個人情報の流失があったため、11月は開催ができませんでした。 
そのため、会社からのアップデート情報を書面にて共有致します。 
最後にはリーダーの皆様からいただいた質問に会社から回答をいただきまし
たので、こちらで共有致します。 
 
 

 
【情報サイト】 

 
http://jenco.team/ 
http://jubileeace.jp 

 
 

【会社からのメッセージ】 
 
 

日本の現状は把握しております。会社として最善の対応ができるよう前向きに
検討しています。会社の方針が決定次第皆様にご報告させて頂きます。 

 
 

 

【11月 情報共有内容】 
 
 

《トピック》 
 

・取引業者に関して 
・統合に関して 

・払い戻しに関して 
・AQNに関して 

 
 
 
 
 



【取引業者に関して】 
 
取引業者とのやり取りに関しましては以前も共有した通り、弁護士からのアド
バイスを受け、共有できる事項のみ皆様へ共有致します。 
 
現在も弁護士を通し、取引業者への交渉を進めております。 
 
※取引業者に関する質問に関してはQ＆Aにまとめてあります。 
 
 
【統合に関して】 
 
・まもなく、JAとJENCOの全ての統合が完了いたします。 
JAのみアカウントをお持ちの方は、JENCOポータルサイトにてログインが可能
になりました。下記のデフォルトのパスワードを利用しログインください。 
 

デフォルトログインパスワード: jenco@12345 
デフォルトトランザクション PIN: 123123 
 
JENCOログインサイト：https://member.j-enco.com 
 
※詳しくは情報サイト内資料 
『統合後のクレジットの反映箇所とログインについて』をご確認ください。 
ログイン後のデフォルトパスワードの変更方法もこちらの資料に記載がありま
す。 
 
・統合に伴い、2021年10月と11月に申請いただいておりました「キャンペーンに
参加していたジュビリークレジット・LP９０に参加していた現金クレジット」の反映
も随時完了予定です。 
反映完了の発表まで今しばらくお待ちください。 
 
※一部反映完了しているアカウントもございます。 
 
 
【払い戻しに関して】 
 
・JA、JENCOの統合されたアカウントをご確認いただき、ジュビリークレジット・
現金クレジット・アクアナイトの反映が完了しているアカウントについては現金
ウォレットより出金することが可能です。また、ジュビリークレジットの払い戻し
については2022年初旬頃を予定しています。 
また現在、統合が完了していないアカウント関しては統合作業完了後出金申



請可能です。 
 
※現在の払い戻しの流れに関しては、 
情報サイト内『入出金停止から払い戻しの流れと現状について』をご一読くださ
い。 
 
 
【AQNに関して】 
 
・新しい取引所への上場は2022年1月を予定しております。 
上場が完了次第皆さまへ取引所についてお知らせいたします。 
 
・2022年より現金ウォレットからAQNへの変換率がUP予定です。 
※現在は20％です。 
 
・UNISWAPではMetamaskというフリーウォレットを通し、AQNをUSDTにスワップ
することができます。 
 
※詳しくは情報サイト内資料『UNISWAPでのスワップの方法』をご覧ください。 
 
・今後、コンビニエンスストアチェーンでのAQN支払いが可能になります。 
コンビニチェーンなどの詳細は追って発表いたします。 
 
・現在、AQUAスワップを開発中です。 
AQUAスワップでは『AQUA Di-Fi』の中でUNISUWAPのようにAQNをUSDTへス
ワップすることができるようになります。 
 
・アクアウォレットのミキシング機能についてはローンチ日が決まり次第発表さ
せて頂きます。 
 
・AQUA Walletに新しくTRON(トロン)チェーンが加わります。 
ERC20を使うことで高騰していた取引手数料を抑えるために、導入いたします。 
詳しい内容は準備が整い次第発表いたします。 
 
 

 
 
 
 
 
 



【質問と回答】 
 
1.統合について 
いつ頃終わる予定でしょうか？  
JAのみのアカウントはまだ統合は終わっていないでしょうか？ 
年内に統合は終わり、出金処理ができますか？ 
 
【回答】 
 
現在統合作業の進行中です。 
JA、JENCOの統合されたアカウントをご確認いただき、ジュビリークレジット・現
金クレジット・アクアナイトの反映が完了しているアカウントについては現金ウォ
レットより変換・出金することが可能です。また、ジュビリークレジットの払い戻し
については2022年初旬頃を予定しています。 
また現在、統合が完了していないアカウント関しては統合作業完了後出金申
請可能です。 
 
※統合作業は進行中ですが、JAのみのアカウントをお持ちの方もJENCOログ
インサイトよりログインいただけます。 
※変換・出金方法に関しては情報サイト内『AQN・アクアウォレットの関するまと
め』をご確認下さい。 
 

 
2.レンディングしている、BTC、USDTの出金は、いつになりますか？ 
BTC、USDTでの出金をお願いします。 
 
【回答】 
 
レンディングしているBTC/USDTはそれぞれの通貨で払い戻しされます。 
ただし、出金時期は会社の払戻しのタイミングに左右されます。 
 

 
3.会社のZOOMについて 
会社側から全体に向けてオープンなzoomで現状と今後について話してほしい
です。 
 
【回答】 
 
会社は、数週間中にズームセッションを準備する予定です。 
 



 
4.ミキシングについて 
ミキシングの発表は年末と聞いておりますが、 
JENCOのアカウント内のBTC・USDTのウォレットに入っている分は、早々に引
き出せるのでしょうか？ 
 
ミキシング開始となり具体的にできることをお伺いしたいです。 
 
【回答】 
 
ミキシング機能は、設定中です。ミキシング機能の準備ができると、おそらく
BTC /UDSTウォレットより出金ができるようになります。 
 
ミキシングが可能になれば、BTC/USDTの払戻しも可能となります。 
 

 
5.AQN出金について   
BTCかUSDTでの払い戻しは出来ないのですか？ 
AQNのレートの差額分補償、もしくは同等の額での払い戻しをはできません
か？ 
 
【回答】 
 
引出し金額のレートは、取引業者の引出し制限が調整された後に適宜調整さ
れる予定です。現時点では、AQNでの引出しが可能ですが、会社としては別の
払戻し方法を計画しています。 
 

 
6.JENCOのメンテナンスが終わってから、過去の履歴のデータが見られなくな
っているので、それについての理由説明がほしい。 
公式メモで発表されますか？ 
 
【回答】 
 
会社が業務を停止しているため、過去の履歴データを表示することができませ
ん。ただし、データは会社側で全て把握しています。 
 

 
 
 
 



7.取引業者について 
取引業者に対しての法的措置の進捗状況と、取引業者との間でどんな話にな
っているのかなど、言える範囲でできるだけ詳しく教えてください。 
取引業者に資金がある事は確認していますか? 
少額ながらも実際に取引業者から出金できていると言っていましたが、その金
額の開示をして欲しい。 
 
【回答】 
 
ジュビリーエースは利益を増やすため取引業者に確実に資金を投入していま
す。取引業者はジュビリーエースの資金を所持しており、それを制限していま
す。 
現在、出金金額の開示はできかねます。 
 

 
8.今の日本の現状について 
罪もない人達が逮捕される事態となり、会社はどう思っていますか？ 
この収束の為に決めた事はありますか？ 
会社からの見解を示して欲しい。 
 
【回答】 
 
ジュビリーエースは、今回逮捕された方々が事業の運営に関わっていないこと
を明言しております。 
詳しくは2021年11月16日の公式メモをご覧ください。 
 

 
9.現在の会社の住所を教えてほしい。そこで誰と誰が業務をしているのか？ 
 
【回答】 
 
安全な会社運営を引き続き行うため、現在会社の所在を明かすことはできま
せん。 
 

 
 
 
 
 
 
 



10.ジュビリーをスタートした思いと今の状況についてどうお考えですか？ 
そして現状からの解決策は明確なのかを教えてください。 
 
【回答】 
 
これまでもミーティング等でお話しさせて頂きましたが、ジュビリーエースの払
戻しに関わるロードマップはあります。当初ジュビリーエースの利用規約に払
戻しの記載はありませんでしたが、今回の外的要因による事業停止を受け、ユ
ーザーに対し払戻しを成し遂げるための決断について私たちは確実な計画を
しています。 
そして、ジュビリーエースは、いくつかの困難な状況下にもかかわらず、その運
営を続けています。同じ業界の競合他社やビジネスと比較すると、ジュビリー
エースは問題が発生した場合でもその解決策を見つけることを行ってきまし
た。 
 

 
12.新暗号通貨トークン360は12月スタートできそうですか？またはいつ頃スタ
ートになりそうですか？ 
 
【回答】 
 
360グローバルは、ジュビリーエースビジネスの一環ではありません。これは、
ゲーミングの目的として、AQNを360トークンに交換できる外部ゲーミングトーク
ンです。 
スタート時期は詳細が決まり次第お知らせいたします。 
 

 
13.デビットカードを作る予定はありますか？ 
 
【回答】 
 
いいえ。予定はありません。  
 

 
14.会社のオフィシャルのサポートデスクを設けてもらいたです。 
メンバー個人から会社側へのやりとりできる環境を作って貰いたい。 
 
【回答】 
 
JA・JENCOバックオフィスにあるカスタマーサービスは、現在もご利用いただけ
ます。 



 

 
15. 
UNIスワップのステーキングでアクアナイトの価格を上げることができると言わ
れていましたが、どの様な計画で、いつ頃に価格が安定する見込みですか？ 
 
【回答】 
 
AQNの価格は、たくさんのマーケットの需要と供給によります。 
 

 
16. 
JENCOの組織図が確認できません。確認できるようにして頂きたいです。 
 
【回答】 
 
会社が有効な運営状況でないため、組織図は表示できません。 
 

 
17. 
AQNのチェーンをERC20から変更する案があると聞いていますが(ガス代が高
い為)、その後どうなりましたか？ 
 
【回答】 
 
こちらはまだ進行中の議論であり、ジュビリーエースの経営陣による最終決定
はされていません。今後の発表をお待ちください。 
 

 

最新情報は下記サイトよりご確認いただけます。 
 

【情報サイト】 
 

http://jenco.team/ 

http://jubileeace.jp 
2021年12月1日(水)作成 


